

Forums pour l'entourage

# Mon ado est violent à cause du cannabis

Par Ludia Posté le 12/07/2024 à 20h00

Bonsoir à tous je suis désespérer mon fils a 16 ans il fume du cannabis (10€ par jour) depuis 2 ans, j'ai essayé de l'aider, de comprendre je ne lui ai pas interdit car c'est peine perdu juste j'ai essayé de contrôler au max sa consommation et de lui faire beaucoup de prévention mais il refuse tout ce qu'il me propose d'aller en parler avec un professionnel mais il refuse car il ne veut pas arrêter sauf que depuis peu il n'a plus de revenu car il a tout laissé tomber son apprentissage etc... et refusant de lui donner de l'argent pour se droguer il a été violent physiquement et il me traite de pute qu'il va se suicider ou aller tuer des gens il a tout cassé dans sa chambre toutes les poignées de porte sont pétées les murs abîmés bref... j'ai été obligé de me mettre en arrêt maladie car je vit un enfer et j'ai fait une grosse bêtise je cède à son chantage et lui donne donc de l'argent... peu mais de quoi acheter sa drogue sinon ma vie était digne d'une femme battue et je sais que c'est grave j'en ai honte mais quand il est en crise il ne sait plus se contrôler le problème c'est que financièrement je ne tiens plus du tout je me prive même de manger et une fois qu'il a sa dose il rigole il est joyeux mais dévalise tout ce qu'il y'a dans le placard je me retrouve sans pouvoir me faire un repas je n'en peu plus ce n'est plus mon fils ma vie a explosé je ne peu pas en parler à ma famille car il me tournera le dos j'en ai parlé à mon psychiatre et au médecin traitant tous me disent c'est pas grave au bout d'une semaine ça passera le sevrage... j'ai essayé j'ai vécu les pires jours de ma vie il me retourne la maison hurler tellement que j'ai des plaintes du voisinage j'ai tellement honte je sais qu'il existe un traitement pour aider pour le sevrage mais aucun médecin veut m'en donner car pour eux ça abîme la matière grise!!!! Le cannabisme aussi mais apparemment c'est pas inquiétant il me disent que rien n'existe pour sevrer un drogué faut que je le laisse dans son sevrage et ça passera mais je vous garantis que je ne peu pas seule j'ai besoin d'aide pour voir même de le faire hospitaliser mais personne me prend au sérieux et on m'a dit que pour le cannabisme il y avait rien à faire je suis en colère et détruite ce que j'ai. Plus mon fils mais un drogué violent il m'insulte et se met volontairement en danger j'ai peur pour lui du coup je cède à tout mais j'ai peur de tomber malade je n'arrive plus à vivre en paix... je vit comme ça j'étais en hôpital psy avec une personne complètement incontrôlable

Ci-dessous les parents ont vécu ça dite moi par pitié qu'il peu y avait un traitement pour l'aider pour son sevrage en plus il manipulé et me fait du chantage en me menaçant que si je le fait hospitaliser ou autre il dira que moi aussi je me drogue et que je le maltraite je sais plus quoi faire je l'aime mais lui ne m'aime plus il m'a dit je m'en fous de ta vie crève je suis choquer on était si fusionnel et complice j'ai fait un malaise hier et il a rigolé au éclat m'accusant d'être une comédienne je suis épileptique j'aurai pu gravement me blesser il a tourné les talons et sorti avec son collègue mon fils est passé de jeune plein de projet plein de joie à un ado violent il est irrespectueux au plus haut niveau j'ai besoin de vos avis svp sans me juger car je culpabilise au point de ne plus dormir Merci d'avance pour le long texte

## 1 réponse

---

Lanelle - 27/07/2024 à 14h40

Bonjour

Je suis une maman et mon fils a eu des comportements similaires bien qu'à un âge plus tardif. Je vous passe les détails... mais il se peut que votre fils consomme du cannabis pour essayer de soulager un trouble psychiatrique. Cela fonctionne d'une certaine façon, mais est destructeur sur la durée.... Je vous invite à explorer cette piste... Vous pouvez demander conseil à une association comme l'unafam (vous trouverez les coordonnées de contact de votre région sur internet), ou vous pouvez demander à avoir « une consultation sans patient » à l'hôpital psychiatrique ce qui vous permettra de parler de ce problème et d'avoir peut-être des pistes.

Votre fils est mineur il est encore temps, vous pouvez agir. Faites vous violence, ce ne peut pas être pire que ce que vous vivez. Quand il sera majeur ce sera quasi impossible....

Courage.